



3年就職ガイダンス・進路ガイダンス

7月7日(火)

7日には3年生対象の就職ガイダンスがあり、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、Web 配信による動画視聴という形での開催となりました。講師の荒生多喜先生から「反応して、時間を守り、何事も情熱を持って一生懸命取り組むことが大切」という講話があり、生徒は真剣に聞き入っていました。



7月8日(水)

進路意識を向上させることを目的に、上級学校や企業をお招きして説明会を開催しました。大学・短大・専門学校が18校と、企業が8社参加されたガイダンスでした。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、飛沫感染対策用フィルムで間仕切りを張ったり、三つの密を避けたりするなど、細心の注意を払いました。生徒は積極的に質問をして興味深く説明を聞いていました。生徒にとって自分の将来を考える良い機会になりました。



吹奏楽部 セタコンサート (校内)

7月7日(火)

5月29日(金)の「祝緊急事態宣言解除ミニコンサート」に続き、2回目です。昔懐かしの曲から最近のヒット曲まで全6曲を披露してくれました。少ない人数ながら、心をこめて丁寧に演奏してくれました。様々な情景が思い出されるコンサートとなりました。

新型コロナウイルスの終息をお祈りいたします。



体育祭結団式

7月15日(水)

9月5日の体育祭に向け各学年とも団としての結束力を高めるため、まとめ役やパネル担当の紹介のあと綿密な打ち合わせを行って



写真は2年 いました。

どの学年も準備万端です。お楽しみに！

～ 現在の本校菜園の様子 ～

長い梅雨や強烈な陽射しを受けていましたが、すくすくとここまで育ちました。



(株)霧島MED様 から寄贈 贈呈式

7月17日(金)

株式会社霧島MED（代表取締役 吉井大延）様から、ipad と Apple Pencil を2セット寄贈されました。宮崎銀行のCSR（企業の社会的責任）型私募債制度を活用しての寄贈で、その贈呈式が本校の会議室で行われました。

寄贈いただいた品はさまざまな教育活動の中で活用していきたいと思っております。ありがとうございました。



クラスマッチ

7月17日(金)

1学期のクラスマッチが行われました。

競技種目は男子は卓球、女子はバドミントンです。

開会式で生徒会長挨拶と競技上の注意が読み上げられると、すぐに競技開始です。両競技とも白熱した試合となり、生徒は、良い汗をかいていました。

クラスの団結力が発揮された一日でした。優勝 卓球 2年C組、バドミントン 2年C組



終業式・表彰式

7月20日(月)

終業式では今年度の学校スローガンを使っての1学期の振り返りや夏休み、2学期に向けての話がありました。表彰式では、5分間テストの満点賞（3年の岩城早姫良さん（隼人中出身）は3科目とも満点）、クラスマッチ、皆勤賞、いじめ防止標語 風紀委員会賞の表彰があり、コロナ禍ではありますが、多くの生徒がそれぞれの目標達成を果たし、表彰を受けました。



こうしょう先生おすすめの名言

“本気になれば世界が変わる” 宮城県の仙台育英高等学校 野球部元監督 佐々木順一郎 氏
この名言は甲子園常連校の佐々木元監督の言葉じゃよ、「何事もまず本気で取り組んでみる、そうするとこれまで見えてきた世界に変化をもたらす」というメッセージがあるのじゃ。

★ Topics ★

① 9月 5日(土) 第36回体育祭

今年度は新型コロナウィルス感染拡大防止のため、規模縮小の上、保護者に限ってのご案内となりますが、生徒が中間と頑張る姿をご覧ください。

② 9月10日(木) 第3回PTA理事会

本紙内容は、福山高校公式ホームページからも見ることができるとい!



この福山高校だより9月号は、赤い羽根共同募金助成金により、作成したものです。